## Leuchtende Kürbisse und lachende Kinder

Beim Halloween-Nachmittag des Kinder- und JugendKulturcentrums Blaues Haus für Kinder ab sechs Jahren entstanden mit viel Freude und Elan 14 wunderschöne Halloweenkunstwerke aus Kürbissen.

Auch zum Spielen und Basteln von lustigen Spinnen war noch genug Zeit. Zusätzlich wurde gemeinsam eine Grusel-Bowle gemixt, eine Kürbissuppe gekocht sowie Brötchen gebacken. Vor dem Blauen Haus gab es dann eine Kürbis- Ausstellung, die die Eltern gemeinsam mit den jungen Künstlern besuchen konnten. Selbstverständlich fand dieser Nachmittag im Oktober unter den vorgeschriebenen Hygienemaßnahmen statt.